

18 jan 2008 -17:57

Réaction de Monsieur Guy Verhofstadt à propos du meurtre perpétré au Yémen

Le Premier Ministre fut saisi d'effroi lorsqu'il apprit la nouvelle de l'attaque terroriste visant quinze compatriotes au Yémen.

Le Premier Ministre fut saisi d'effroi lorsqu'il apprit la nouvelle de l'attaque terroriste visant quinze compatriotes au Yémen.

Qu'il y ait deux Belges assassinés et un grièvement blessé est dramatique et inacceptable.

Aussi, le Premier Ministre, Monsieur G. Verhofstadt, exhorte-t-il les autorités du Yémen à trouver les assassins afin que justice soit rendue.

Il souligne également que nous ne pouvons, à aucun moment, relâcher nos efforts dans le cadre de la lutte contre le terrorisme.

Dans l'intervalle, le Premier Ministre tient à présenter ses condoléances, au nom du gouvernement, à la famille et aux amis des victimes.